



# 石神井南中学校 学校だより

平成30年度 第8号  
発行日 1月30日(水)  
練馬区立石神井南中学校  
校長 田邊 克宣

## 「春はもうすぐ」

校長 田邊 克宣

厳寒の候、皆さまにはいかがお過ごしでしょうか。毎年思うことですが、1月の過ぎる速さはことさらのように感じられます。

この一ヶ月の間に、石南中生たちも様々な取り組みをしてきました。3年生はいよいよ進路に向けて一人一人の本格的な活動に入りました。2年生はスキー移動教室の準備を着々と進め、1年生は校外学習の都内巡りの中で、自分の暮らす場所の歴史と現在をしっかりと学んできました。いずれの取り組みも、新たな学校スローガンである「礎け」の実践に他なりません。生徒たちの活動を見るにつけ、この一年の先行きが、とても楽しみです。

さて、昨年来、折に触れて伝えてきた環境問題に関しては、ご家庭で話題にしてくださったところもあり、生徒たちも意識を高めております。年明けすぐに3年生がストローの束を持ってきました。学級で使わなかったものを集めたとのことで、かなりの本数のそれは、たかがストローされど確かな重みを掌に感じさせるものです。生徒たちには、「これを、これからどうしていこうか。」と投げかけました。生きていく上での諸々の課題は、答えを出して終わりではなく、むしろそこからどう考え、実践していくかが肝心なことです。石南中での学びが、生きる力として身に付いていくよう、働きかけていきたいと存じます。

世界を見回せば、考えなければならないことはたくさんあります。そうした中であって、一人一人の意識の高まりによって、よりよい社会へと変えていける事柄もたくさんあります。私も生徒たちと一緒に考えながら、実践できることを探していきたいと思っています。

『睦月』にふさわしく、石南中生は揃って、今年的一步を歩み出しました。町中では、寒さを堪え忍んだ梅の花があちらこちらで開き始め、来週の節分を迎えれば、春はもうすぐです。この一年が子供たちにとって充実した一年となるよう、教職員一同一丸となって職務に邁進して参ります。保護者、地域の皆さまにおかれましても、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

## 練馬区中学校作品展

